

Dúo PAUZA plasma su ritmo electrocubano en video del tema 'Carajillo'



México, 5 Feb (Notimex).- La propuesta musical PAUZA, integrada por Paula y Zahira, invitó para su nuevo video 'Carajillo' a Yadira 'La Real', quien acompaña los beats del dúo, caracterizado por la fusión de música electrónica con ritmos cubanos.

En el canal de YouTube de PAUZA se describe: 'Este video muestra un bello paisaje de una de las islas más populares del mundo, Cuba. Disfruten de la energía, buena vibra y del baile. ¡Carajillo pa' todo el mundo!'.

Actualmente las DJ radican en Cuba, por lo que quisieron mostrar este lugar en 'Carajillo', en donde se nota la energía que produce su música y en un solo espacio crean un entorno lleno de buena vibra y baile, se informó en un comunicado.

El tema además recuerda al trago carajillo, elaborado con ron y café, el cual es muy popular entre los cubanos al ser una bebida que anima, trae buena energía y pone creativos. El video cuenta con la dirección de Rolando Gracia, Paula Fernández y Zahira Sánchez

La música de la dupla, cuyas integrantes cuentan con más de cinco años de trayectoria, ha llegado a toda América Latina, incluido México, en donde participarán en el festival más importante de música electrónica, el EDC México, a realizarse el 23 y 24 de febrero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/182714-duo-pauza-plasma-su-ritmo-electrocubano-en-video-del-tema-carajillo>



Radio Habana Cuba